

ABSTRAK

Rahmi, 2016, Skripsi ini berjudul: Pembinaan Perilaku Siswa dalam Meningkatkan Prestasi Belajar PAI di SMA Negeri 1 Soromandi Kabupaten Bima.

Penelitian ini merupakan upaya untuk meningkatkan prestasi belajar PAI dengan pendekatan Pembinaan Perilaku. Pertanyaan utama yang ingin dijawab dalam Penelitian ini adalah : (1) Bagaimana proses pembinaan yang dilakukan di SMA Negeri 1 Soromandi? (2) Bagaimana perilaku siswa SMA Negeri 1 Soromandi sehingga diperlukan pembinaan? (3) Bagaimana cara menanamkan metode pembinaan perilaku siswa dalam meningkatkan belajar Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Negeri 1 Soromandi Kabupaten Bima?

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa (1) proses pembinaan yang dilakukan di SMA Negeri 1 Soromandi tidak terlepas dengan adanya kerja sama guru pendidikan agama islam, dengan wali kelas dan guru. Bimbingan konseling (BK). Kerja sama yang di maksud di sini adalah senantiasa melaksanakan kegiatan-kegiatan ekstrakurikuler melalui organisasi siswa (OSIS) dan kegiatan kepramukaan serta kegiatan keagamaan. Adapun hasil dari analisis data angket mengenai keaktifan siswa mengikuti kegiatan osis dan pramuka bahwa 77,8% yang menyatakan selalu aktif, 16,7%, yang menyatakan kadang-kadang aktif dan 25,5%, yang menyatakan kurang, serta tidak ada yang menyatakan tidak aktif. Sedangkan keaktifan siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler sekolah 83% yang menyatakan selalu aktif, 14% yang menyatakan kadang-kadang, 3% yang menyatakan kurang, dan tidak ada yang menyatakan tidak pernah dari 36 orang responden. Sedangkan keaktifan siswa mengikuti kegiatan keagamaan (pengajian) 75% yang menyatakan selalu aktif, 19% yang menyatakan kadang-kadang 6% yang menyatakan kurang, dan tidak ada yang menyatakan tidak pernah dari 36 responden. (2) perilaku siswa SMA Negeri 1 Soromandi Kabupaten Bima sangat berfariatif, maka diperlukan pembinaan perilaku. Adapun pembinaan perilaku siswa adalah dengan menanamkan kesadaran dan pembinaan berbuat positif dari mulai hal yang terkecil, membuat sampah pada tempatnya, mengucapkan salam ketika masuk rumah/ruang guru, sebab dengan dimulai dari hal yang terkecil itulah nanti akan terjadi titik tolak sebuah kebaikan. (3) Cara menanamkan metode pembinaan perilaku siswa dalam meningkatkan belajar Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Negeri 1 Soromandi Kabupaten Bima adalah: (a) Metode keteladanan, (b) Pembinaan dengan adat kebiasaan, (c) Pembinaan dengan nasehat, (d) Pembinaan dengan perhatian/pengawasan, (e) Pembinaan dengan hukuman.